
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE MARÇO 
Nº 03/CMS/MN/2024 

Na data do dia onze de março do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a Sra. Emilly Eufrazia de Almeida, faz a abertura 
da reunião inicialmente com a leitura de convocação da reunião ordinária 
n°003/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberar data para a realização da 
Conferência Municipal 2024 e deliberar as datas das reuniões ordinárias do ano de 
2024. Sra. Luana Priscila Chaves Vital começa a falar sobre as datas das reuniões, 
definir um calendário fixo e que não tenha atrito com a CIB e CIR. E a data fica 
certa para toda última terça-feira do mês. Sra. Luana também fala para os 
conselheiros para marcarem uma visita na UBS da Vila Massangana e UBS da linha 
C-35. Sr. Valmir Freire diz que fica bom na sexta-feira, e então ficou marcado para 
este dia. Sr. Valmir pergunta para a Sr. Aline Naitieli Antunes se já terminou a obra 
da cozinha do hospital e a Sr. Aline responde dizendo que ainda não, mas está quase 
finalizando. Após o assunto ser finalizado, passamos para a pauta da conferência, Sr. 
Rui Rodrigues da Costa diz que na reunião deles de secretários de saúde foi dado a 
ideia de fazer conferência regional, apenas uma conferência para todos os 
municípios e ele diz que de início achou uma ótima ideia, mas logo após começou a 
pensar melhor. Sr. Rui disse que o gasto seria maior, a dificuldade de levar 
trabalhadores seria maior, teria que arrumar um ônibus ou carros, então seria mais 
dificultoso, então ele achou melhor fazer no nosso município mesmo. Chamar bons 
palestrantes, fazer uma decoração boa, camisetas, banners etc. Sr. Luana diz que 
quando o Sr. Rui disse que iria fazer a conferencia regionalizada ela se preocupou 
pois temos a demanda de levar um público, e que esta conferencia está voltada ao 
trabalhador da saúde, os trabalhadores vão lá participar e vão levar seus anseios, o 
que eles querem de melhoria no seu trabalho na saúde, o conselho está envolvida 
nesta conferencia porque tem que fazer parte, mas quem gere essa conferencia é a 
secretaria de saúde e quem participa dela são os funcionários da saúde. Por isso a 
preocupação de se ver uma data que possa a grande maioria dos funcionários 
participar dela, se fosse em Ariquemes teria que ir para lá, levar uma quantidade X 
de pessoas para poder votar, se não levar uma quantidade boa de pessoas não vai 
conseguir ter um delegado, e se não ter um delegado quem é que vai correr atras dos 
anseios dos funcionários de monte negro, então o melhor a se fazer é no município 
mesmo. Sr. Rui diz que como ele disse, depois ele foi parar para pensar melhor sobre 
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e disse que achou melhor mesmo fazer no município e que iria levar o assunto para 
o Conselho ver também o que achava melhor. Sr. Luana diz que tem que ter 
conselheiros estaduais nesta conferência, e como foi passando o tempo e as datas 
foram se preenchendo com os outros municípios, vamos ter que ver o que vai 
conseguir de agenda para essa conferência. Sr. Luana também diz que tem 03 eixos 
para trabalhar e tem que montar as comissões. Todos tinham achado bom a data do 
dia 25 e 26 de Abril, mas essa data não podia mais, então deixamos marcado para o 
dia 16 e 17 de Abril. Deixamos para fazer a comissão na próxima reunião. 
Finalizando a reunião a ata do mês de março de Nº03/CMS/MN/2024 foi aprovada 
por este conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu Emilly 
Eufrazia de Almeida Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida 
a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de todos os 
presentes. 
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